

Comunicado DE PRENSA



Manizales, 20 de mayo del 2021

Los hechos que sacudieron anoche la Terminal de Transportes de Manizales, en razón a las manifestaciones ciudadanas por el Paro Nacional, invitan a que nuevamente la Administración Municipal recalque su llamado a la calma, al diálogo y al civismo como salida a la problemática que aqueja a la Nación.

Insiste en que deben primar la vida y los derechos de todos los ciudadanos, que se ponen en riesgo con acciones violentas como las presentadas. Asimismo, reitera el acompañamiento de la Comisión de Convivencia en cada movilización y recuerda a continuación la ruta de atención para las denuncias de violación de derechos humanos, disponible para recibir los requerimientos de aquellos ciudadanos que hayan visto vulnerados sus derechos durante las manifestaciones de ayer.

<http://eliseo.defensoria.gov.co/visionweb/cac2/rupweb.htm>

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.**

